

Balonmano

Hockey

El Juanfersa Comunicalia mide su recuperación en Vigo

El Granollers será el rival de los gijoneses en la Copa del Rey

Gijón, J. J.

El Juanfersa Comunicalia busca romper su mala racha de resultados en liga esta noche en la cancha del Academia Octavio de Vigo (19 horas). Tras realizar un gran partido en la eliminatoria de la Copa del Rey ante el Ángel Jiménez Puente Genil los gijoneses demostraron que saben jugar y que además pueden hacerlo muy bien. Repetir la excelente defensa mostrada ante los cordobeses y evitar pérdidas de balones son la clave para sumar una victoria en tierras gallegas.

Alberto Suárez tiene las dudas de Adrián Fernández y David Ortega para un partido en el que lograr la victoria se hace necesario para evitar que las posiciones cabeceras se distancien.

El Academia Octavio es uno de los club clásicos del balonmano español pero que está en horas bajas. De hecho sólo llevan una victoria en las siete jornadas disputadas y es penúltimo en la clasificación. Borja Méndez, Rubén Figeirido y Óscar Silva son los jugadores más destacados del conjunto vigués que tampoco puede seguir cediendo puntos especialmente en su cancha si no quiere ver seriamente comprometido su futuro en la categoría.

Copa del Rey

El equipo gijonés volverá a cruzarse con el Granollers en la Copa del Rey, lo hará por tercera temporada consecutiva. En la primera fue en cuartos de final, el pasado en la final a cuatro y esta será en octavos. El partido se jugará en el palacio de los deportes el 16 de diciembre. El sorteo no deja de resultar un tanto extraño porque se repiten muchos emparejamientos de la pasada temporada como el Puerto Sagunto-Barcelona o el Barcelona B-Naturhouse La Rioja.

El rival no es de los más apetecibles para el Juanfersa Comunicalia ya que tiene un gran potencial y será prácticamente imposible dar la sorpresa pero a la vez no tiene tanto tirón como pueda ser el Barcelona o el Ademar de León, los equipos que hubiesen preferido los gijoneses.

El resto de emparejamientos son: Huesca-Ademar León, Alcobendas-Benidorm, Sinfín-Villa de Aranda, Nava-Cangas del Morrazo y Bidasoa-Anaitasuna.

El Grupo busca la revancha ante el Nava

Gijón, J. J.

El Grupo Covadonga recibe a las 20 horas al último clasificado, Viveros Herol Nava en un partido trampa porque el conjunto segoviano fue el que eliminó al Grupo de la Copa del Rey, en partido que se jugó además en el Braulio García y esta semana acaba de hacer lo propio con el Cuenca, un equipo de Asobal.

"La clasificación del Nava es totalmente ficticia" asegura el entrenador grupista Chechu Villaldea, "tiene una plantilla para estar mucho más arriba, pero lo cierto es que no empezaron nada bien". Los visitantes cuentan con jugadores con experiencia en Asobal como Ismael Juárez o Carlos Villagrán, uno de los máximo goleadores de la categoría y su reacción puede producirse en cualquier momento.

Villaldea recupera efectivos ya que podrá contar con Jano que lleva toda la semana entrenándose con normalidad y por su puesto Víctor Álvarez que aunque no está al cien por cien, su debut la pasada jornada en la cancha del Zarautz se saldó con 14 goles. La presencia de un lanzador tan efectivo como Víctor va a hacer que las defensa rivales tengan que vigilarle especialmente lo que puede dar más facilidades al resto de compañeros. También estará a disposición del entrenador el central Miguel Paraja que no jugó la pasada jornada por motivos personales. Pablo Fernández y Juanín siguen renqueantes y si juegan no lo harán durante muchos minutos.



El extremo Samuel Pérez lanza a portería. | ÁNGEL GONZÁLEZ

El partido se prevé igualado porque así lo está siendo toda la categoría. Los grupistas ya conocen el poderío del rival en carne propia y no querrán encajar una nueva derrota ante los segovianos.

De lograr la victoria el Grupo Covadonga se asentaría en los puestos de privilegio de la División de Honor y además habiendo jugado con buena parte de los equipos más fuertes.

Mavi NT y Gijón juegan un derbi de invictos

Gijón, J. J.

Los dos equipos gijoneses de la División de Honor Plata femenina, Mavi NT y Balonmano Gijón se enfrentan esta tarde (17.30) en un atractivo derbi local al que los dos equipos llegan liderando la clasificación y manteniendo su condición de invictos.

Para el entrenador del Mavi NT Diego Lafuente "tenemos que tomar este partido como uno más en nuestro camino hacia la fase de ascenso" y reconoce que "será un partido guapo de jugar y atractivo para los aficionados pero no tiene la tensión de otras temporadas. Es un partido importante y ante un rival difícil no por ganar al Balonmano Gijón sino por empezar a coger distancias con el tercer clasificado". Lafuente tiene a todo su equipo a

disposición a excepción de Noelia que no está totalmente recuperado de las molestias en una rodilla. A priori parece que el Mavi NT tiene una plantilla más larga y potente y además juega en cancha propia por lo que parte como favorito por más que en estos partidos suelen ser bastante igualados.

Por su parte el Balonmano Gijón también tiene la plantilla al completo para un partido en el que el entrenador Manolo Díaz ve favorito al Mavi NT del que considera que "tiene la plantilla más compensada y fuerte de la categoría". Díaz destaca el fichaje de la central Marizza Faria. La experiencia de esta jugadora contrasta con la central del Balonmano Gijón, Miriam Cortina que ha tenido que asumir la dirección de juego tras la marcha de Pitu al

Jofemesa Oviedo. Miriam tiene una gran calidad pero es muy joven y le falta experiencia en la categoría, algo que solo se logra con minutos de juego por lo que esta temporada será vital para ella.

Carla Gómez y Patricia Martínez son las máximas goleadoras de estos dos equipos pero en el caso del Mavi NT está secundada por más compañeras mientras que en el Balonmano Gijón la tarea ofensiva se concentra en menos jugadoras.

Por otra parte el hasta ahora coordinador del club y ex entrenador del primer equipo, Luis Avelino Álvarez, ha cesado en sus funciones así como en el puesto de entrenador del equipo juvenil. Luis Avelino ya se despidió de las jugadoras a lo largo de esta semana.

El Pilar, rival propicio para la primera victoria del Hostelcur

Gijón, J. J.

El Hostelcur Gijón busca su primera victoria de la temporada esta tarde (19.15 horas) ante el Santa María del Pilar, último clasificado, con tan sólo dos goles a favor y nada menos que 13 en contra. Las gijonesas llevan dos empates y una derrota en las tres jornadas disputadas y la visita del conjunto madrileño parece una buena oportunidad para lograr el primer triunfo.

Las gijonesas no están acostumbradas a transitar por los puestos bajos de la clasificación pero las lesiones y el duro calendario inicial las ha abocado a la antepenúltima posición. No obstante están seguras de la remontada en una liga que se presenta más igualada que las precedentes, con Manlleu, Las Rozas y Cerdañola liderando la clasificación.

María Fernández tiene a la máxima goleadora de la OK Liga, María Díez, tocada pero se espera que pueda jugar. El resto estará a su disposición para un partido que puede marcar el inicio de la remontada en la clasificación. El Santa María del Pilar tienen Julia Andrés y María del Moral a sus dos mejores jugadoras.

Rugby

La V "Gijón Cup" reunirá en la Laboral a un millar de jugadores

Gijón, J. J.

El Mikes La Calzada organiza la quinta edición de la "Gijón Rugby Cup", competición para jugadores de las categorías sub-10, sub-12, sub-14 y sub-16 y que contará con la presencia de 38 equipos y en cerca de un millar de jugadores. La competición tendrá lugar en los campos de la Universidad Laboral y entre los equipos participantes están las canteras de los mejores clubes nacionales como Bera Bera de San Sebastián, Vigo, Canoe, Valladolid, actual campeón de Liga y Copa y participante en la Copa de Europa o El Salvador. Los británicos del Harpenden darán carácter internacional al torneo.